

In addition to helping reduce sensitivity of the teeth, ipana FLUOR-0-2 PLUS also fights cavities by providing effective decay preventive fluoride. ipana FLUOR-0-2 PLUS shields dental nerves for lasting sensitivity relief when used regularly while helping to remineralize tooth enamel.

En plus d'aider à réduire la sensibilité des dents, ipana FLUOR-0-2 PLUS combat la carie en offrant une protection efficace au fluorure. ipana FLUOR-0-2 PLUS protège les nerfs de la dent pour un soulagement à long terme de l'hypermensibilité avec un usage régulier tout en aidant à reminéraliser l'émail dentaire.

Product Facts	
Medicinal ingredients	Purpose
Sodium fluoride 0.02%.....	Anticavity
Potassium nitrate 3%.....	Antihypersensitivity
Uses	
- Prevents, fights and protects against cavities - Builds protection against painful sensitivity of the teeth	
Warnings	
● Keep out of reach of children. This product contains enough fluoride to seriously harm a child. If swallowed, call a poison control center or get medical help right away. Child resistant cap is available in 350 mL size.	
Stop use and ask a health care professional if symptoms persist or worsen.	
Directions	
Security feature: foil seal. Do not use if seal is broken or missing.	
Adults and children 12 years and over:	
- Do not swallow. - Use after brushing teeth with toothpaste. - Do not eat, drink or rinse with water for 30 minutes after use. - Not recommended for children under 12 years of age. - Swish approximately 10 mL of rinse vigorously around and between the teeth for 1 minute and then spit out. - Use twice daily as a part of an oral health program that includes regular flossing and dental check-ups.	
Non-medicinal ingredients	
Citric acid, flavour, polysorbate 20, potassium sorbate, purified water, sodium benzoate, sodium saccharin, sorbitol, xylitol, CI 42090, CI 19140	
Questions? 1-800-268-8633, info@maxill.com	

Info-médicament	
Ingrédients médicinaux	Objet
Fluorure de sodium 0.02%.....	Anticaries
Nitrate de potassium 3%.....	Antihypersensibilité
Usages	
- Prévient, combat et protège contre la carie - Établit une protection contre la sensibilité douloureuse des dents	
Mises en garde	
● Garder hors de la portée des enfants. Ce produit contient suffisamment de fluorure pouvant causer des torts sérieux à un enfant. En cas d'ingestion, appeler immédiatement un centre antipoison ou obtenir une assistance médicale. Capuchon à l'épreuve des enfants offert pour le format de 350 mL.	
Cessez d'utiliser et consultez un professionnel de la santé si les symptômes persistent ou s'aggravent.	
Mode d'emploi	
Caractéristique de sécurité: sceau d'aluminium. Ne pas utiliser si le sceau est brisé ou manquant.	
Adultes et enfants de 12 ans et plus:	
- Ne pas avaler. - Utiliser après le brossage des dents avec un dentifrice. - Ne pas manger, boire ou se rincer la bouche à l'eau pendant les 30 minutes après le traitement. - Non recommandé pour les enfants âgés de moins de 12 ans. - Se rincer la bouche vigoureusement autour et entre les dents pendant 1 minute avec environ 10 mL du bain de bouche, puis cracher. - Utiliser deux fois par jour dans le cadre d'un programme d'hygiène bucco-dentaire comprenant l'utilisation régulière de la soie dentaire et des examens dentaires.	
Ingrédients non médicinaux	
Acid citrique, benzoate de sodium, eau purifiée, polysorbate 20, saccharine de sodium, saveur, sorbate de potassium, sorbitol, xylitol, CI 42090, CI 19140	
Questions? 1-800-268-8633, info@maxill.com	



maxill inc.

St. Thomas, ON, Canada N5R 6C8
1-800-268-8633 www.maxill.com

Made in Canada with domestic and imported ingredients
Fabriqué au Canada à partir d'ingrédients canadiens et importés

REF 6070540538
REV.2023/10